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El alcalde Pedro Rosario colocó la primera piedra de lo 
que será las 2 nuevas losas deportivas de la Unidad Veci-
nal del Rímac, ahora estas losas abandonadas por 
muchos años se harán realidad para que nuestros vecinos 
puedan practicar deporte; acompañaron en esta impor-
tante ceremonia los dirigentes y vecinos de la zona.
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Con la presencia del alcalde Pedro 
Rosario se realizó la presentación 
de los 30 contenedores 
soterrados que adquirió la 
municipalidad del Rímac para ser 
instalados en los puntos críticos 
del distrito, estos contenedores 
permitirán un manejo adecuado 
de los residuos sólidos, preservar 
el medio ambiente y mejorar 
la calidad de vida de nuestros 
vecinos.

ADQUISICIÓN DE 
30 CONTENEDORES 
SOTERRADOS
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CAMPAÑAS DE 
VENTA DE POLLO A 
BAJO COSTO PARA 
NUSTROS VECINOS

FERIA MI PESCADERÍA 
A COMER PESACADO

Gran acogida tuvo la 
venta de pollos a bajo 
costo para nuestros veci-
nos del Rímac, las campa-
ñas recorrieron las distin-
tas urbanizaciones de 
nuestro distrito, donde la 
población también pudo 
adquirir productos y con-
servas derivados del pollo. 
Con estas acciones acer-
camos los productos de 
primera necesidad a los 
hogares del Rímac.

La feria “Mi Pescadería” 
del programa “A Comer 
Pescado” del Ministerio 
de la Producción, nue-
vamente llegó al Rímac 
para que nuestros veci-
nos puedan adquirir 
pescado fresco y con-
servas de pescado a 
bajo costo, esta visita se 
da gracias a la gestión 
de la municipalidad 
para el beneficio de 
nuestros vecinos.



Con el �n de controlar la 
propagación de la COVID-19 
se realizó la campaña de 
desinfección de avenidas, calles, 
quintas, solares, parques y 
fachadas en el distrito. 

CAMPAÑA DE DESINFECCIÓN
EN EL DISTRITO
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